Оригинал:

Заявка на грант
Средства настоящего минигранта предлагается направить на развитие инновационных направлений в программе изучения Английского языка, успешно функционирующей в течении 9 лет на базе НОЦ «Морская биота».
НОЦ «Морская биота» имеет огромный опыт реализации проектов, целью которых является повышение уровня интереса и знания Английского языка студентов и молодых учёных ДВГУ. Такими проектами, являются Ежегодный лагерь углубленного изучения Английского языка, Английский клуб НОЦ «Морская биота», курсы разговорного английского для наиболее перспективных студентов и др. Эти и другие проекты успешно реализуются в течение вот уже нескольких лет, и сейчас у молодых активистов НОЦ появились идеи по их существенному улучшению и модернизации.
Для более качественного и удобного процесса обучения Английскому языку нами будут использованы возможности интернета, а именно, будут организованы интерактивные курсы изучения английского языка с использованием ресурсов НОЦ «Морская биота» и при участии опытного преподавателя из США. 

Говоря про ежегодный Английский лагерь, необходимо отметить, что его эффективность напрямую зависит от квалификации участвующих в нём преподавателей. В этом году впервые будет приглашён профессиональный преподаватель, имеющего большой опыт и являющегося одновременно носителем языка. Такое удачное сочетание качеств несомненно окажет ощутимый положительный эффект на качество преподавания Английского в лагере.
Впервые будет проведён ряд семинаров для преподавателей Английского языка, работающих в университетах Дальнего Востока России. Целью семинаров является рассказ о возможности практического внедрения новых технологий в изучение Английского языка в университетах, а также обмен опытом.
Привлечение большего количества студентов и молодых учёных к участию в образовательных программах НОЦ «Морская биота» будет достигнуто путём организованной рекламы проводимых программ, в частности еженедельного Английского клуба. 
Кроме того, планируется внести совершенно новый элемент в деятельность Английского клуба НОЦ «Морская биота». Для проведения ряда семинаров по вопросам, связанными с изучением Английского языка, вызывающим наибольшее затруднение и/или интерес у членов Английского клуба и требующих специальных знаний (например: сложные разделы грамматики, идиомы английского языка, особенности Британского и Американского английского и др.) на заседания Клуба будут приглашены профессиональные преподаватели – носители языка, проживающие в г. Владивостоке. Темы таких семинаров определяют сами члены Клуба. Подобные семинары планируется проводить 1-2 раза в месяц.
Для решения первых трёх поставленных задач в период с августа по сентябрь во Владивосток будет приглашён профессиональный преподаватель из США - Стивен Хойт - Ph.D. в настоящее время работает помощником профессора Английского языка в Восточном Вашингтонском университете, где он читает курсы, связанные с письмом, технологиями изучением Английского и литературным анализом. Стивен Хойт имеет большой опыт преподавания Английского языка студентам неязыковых специальностей. В течении 8 лет он принимал участие в программе обучения английскому языку учёных и студентов естественно-научных специальностей России и Евроазиатских стран. Многократно принимал участия в подготовке и проведении Английских лагерей, подобных нашему. За время своего визита Стивен Хойт примет участие в совместной работе по организации интерактивных курсов Английского, примет участие в качестве преподавателя в Английском лагере, которых пройдёт с 28 августа по 7 сентября 2009 года, а также проведёт ряд семинаров для преподавателей Английского языка (членов организации FEELTA).
Краткий обзор проекта

Средства настоящего минигранта предлагается направить на развитие инновационных направлений в программе изучения Английского языка студентами и молодыми учёными Дальневосточного государственного университета:

· Создание дистанционных курсов изучения Английского языка с привлечением профессионального преподавателя из США - Стивена Хойта
· Приглашение на Английский лагерь 2009 года преподавателя из США, являющегося носителем языка

· Проведение ряда семинаров для работающих в университетах Дальнего Востока России преподавателей английского, нацеленных на внедрение новых технологий изучения языка в практику
· Привлечение большего числа участников в нацеленные на изучение английского языка образовательные программы  НОЦ «Морская биота» путём рекламы и разработки системы поощрений активных участников программ.

· Внесение нового элемента в деятельность Английского клуба – тематические семинары с приглашением профессиональных преподавателей.

Предлагаемый бюджет
Международный перелет  - 2000
Оплата проживания Стивена Хойта во Владивостоке – 1000

Оплата профессиональным преподавателям, принимающим участие в тематических семинарах Английского клуба – 1000

Печать рекламной продукции Английского клуба НОЦ «Морская биота» - 600

Канцелярские принадлежности, бумага – 200
Поощрительные призы – 100

Оплата за разработку и дизайн плакатов, буклетов – 100
Описательная часть бюджета
Для поездки Стивена Хойта из Вашингтона во Владивосток и обратно требуется 2500$, его проживания его во Владивостоке в период его пребывания составляет 1000$. Суммарная оплата профессиональным преподавателям, которые будут проводить тематические семинары для участников Английского клуба составляет 1000$. 
Остальные расходы включают в себя разработку, дизайн (100$) и печать рекламной продукции Английского клуба НОЦ «Морская биота» (плакаты, буклеты, ручки с символикой клуба и др.) (600$)

Канцелярские принадлежности, бумага – (200$) – необходимы для функционирования клуба, печати сертификатов, раздаточных и учебных материалов

Поощрительные призы (100$) – необходимы для проведения конкурсов на Английском лагере и на Английском клубе.
Перевод:
Grant Proposal

Funds of mingrant presented are supposed to employ for the development of innovative directions in the “Marine Biota” REC’s English educational program, which has been functioning successfully for 9 years.

REC “Marine Biota” has gained remarkable experience realizing different projects aimed at increasing the level of English knowledge between students and young scientists of FENU. Among this projects are annual Camp of profound English education, REC’s English Club, spoken English courses for the most successful students and other. These and other projects have been successfully embodied for several years, and now participants of REC have developed some programs for upgrade and further development of these projects.

We plan to use the possibilities of the Global Network for more opportune and convenient English learning process. Videlicet, we are going to organize interactive English courses using the REC’s resources with an experienced teacher from USA involved.

It’s necessary to note, that effectiveness of annual English Camp will directly depend on proficiency level of teachers participating. This year we shall invite a native speaking expert teacher to increase the efficiency and quality of English teaching in the Camp.

A number of seminars for English teachers working in universities of Russian Far East is going to be organized for the first time. These seminars are intended for experience exchange and for search of the possibilities for practical implementation of new technologies of English studying in universities.

Involvement of students and young scientists as the new participants of REC’s educational programs, particularly weekly English Club, will be archieved by an organized advertisement. 

Besides it is planned to introduce a brand new point in REC’s English Club activity. Competent native speaking teachers of English will be invited to English club sessions for conducting different seminars. These seminars will be connected with the complicated and interesting questions, selected by Club participants, for example specific grammar issues, peculiarity of Britain and American spoken English and other. Such seminars are planned to be organized one or two times a month. 

We are going to invite a professional teacher from the USA, Stephen V. Hoyt for implementation of first tasks defined. Stephen V. Hoyt, Ph.D., is an assistant professor of English at Eastern Washington University, where he teaches courses in subjects related to writing, integration of technology into English and other topics related to reading, technology and literary analysis. For the past seven years, he has been involved in developing English language courses for scientists and science students in Russia and other Eurasian countries. These courses have included public speaking, writing, literature and other components to assist in the learning and improvement of English for non-native speakers.

Project Abstract
Funds of mingrant presented are supposed to employ for the development of innovative directions in the “Marine Biota” REC’s English educational program for students and young scientists of Far Eastern National University:

· Invitation of native speaking teacher from the USA to the Autumn English Camp in 2009.

· Organization of interactive English training courses with Stephen Hoyt, professional teacher from USA involved.

· Organizing a number of seminars focused on the practical implementation of new technologies of English studying for teachers working in universities of Russian Far East.

· Involvement of students and young scientists as the new participants of REC’s educational programs by organizing advertisement and developing a system of encouragement of active programs participants.

· Introduction of a new feature to the English Club activity – theme seminars with professional teachers invited.

Proposed Budget
International transportation – $2000

Stephen’s Hoyt Vladivostok residence expenses – $1000

Payment for professional teachers taking part in English Club theme seminars – $1000

Printing of REC English Club’s promotional material – $600

Office accessories, paper – $200

Encouraging prizes – $100

Payment for design of posters and folders.

Budget Narrative
Stephen Hoyt’s fare from Washington to Vladivostok is $2500, Vladivostok residence expenses are $1000. Total payment for professional teachers organizing theme seminars for English Club is $1000.
Other costs include design ($100) and printing of REC English Club’s promotional material (posters, folders, pens with Club symbols) ($600).
Office accessories, paper ($200) are necessary for Club’s functioning, for printing certificates, handouts and teaching material.

Encouraging prizes ($100) are necessary for holding competitions on English Club and English Camp.

